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電子版機関紙 発行責任者 瀬下啓司

〒330-0063 さいたま市浦和区高砂4-1-5ふじビル２階

TEL&FAX:048-838-0640

参加者：瀬下、柴田、上野、岩岡

・ミニ講座の第一回目の案内チラシを各加盟団体に事務局から配信することとした。

・おすすめルート委員会からのお知らせ（踏査原稿について・マニュアル・紙面サンプル2つ）を各加盟

団体に事務局から配信することとした。

・コバトンマイレージの件は、県庁からの返事に従い、今回は山の頂上への取り付けは実施しないこ

とを確認した。⇒県庁への連絡は事務局が行う。

・県連事務所の維持については、一緒に賃貸している団体から「維持困難」の意向が示され、当県連

としては、解約の方向で検討していくことには賛成の立場で望むこととした。ただし、事務所が無く

なるに当たっては、さいたま市の会議室などを借りる関係で、いずれかの理事の自宅を事務所登録

する必要がある。また、撤退に関わる事務所内備品などの処分費用についても今後明確にしていく

課題もある。この件については引き続き理事長が担当することとした。

・この間検討されている「会員拡大のアンケート」は引き続き委員会の中で検討していくこととした。

・9月26日の評議会でお諮りする規約改正（新規加入団体の初年度会費の件・総会の書面議決実施

の件）について7月理事会で理事会としての検討が出来るように準備することとした。

〇「登山時報」の今後のあり方を議論する「全国機関誌会議」 6/20(日) 瀬下出席 詳細は登

山時報8月号をご覧ください。財政は厳しいが、今後も発行継続したい。

◯全国登山研究集会に向けての課題別講座(WEB講演会) 第4回「平和と登山」8月17日(火)19時

～20時30分 第5回「わかりやすい文章の書き方」9月1日(水)19時～20時 申し込みは労山のホ

ームページから 労山の重鎮が熱く語る講座です。ぜひご視聴ください。今年は全登研は中止し

たが、来年は是非とも実施したい。

・・理事会レジメ作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信 ・コバトンマイレージの件で県庁に連絡

54期連盟費納入状況 納入確認済み23団体（未納入7団体）、(現在は未納団体は4団体）納入済

み金額約1,242,560円（約89％納入済み）

※本集計に新規加盟の蓮田山の会様は含めず現在は

蓮田山の会様新規加盟団体連盟費等納入については、7月8日入金確認済み

◯さいたま市県庁近くにある事務所について

新スポーツ連盟の関口さんから連絡あり。事務所の家賃については、スキー連盟とテニス連盟、労

山の3団体が年間各18万円ずつ負担して維持しているが、各団体ともコロナ禍で状況が厳しい。今

後は事務所を維持しない方向とのこと。労山もこれに賛成する意向。さいたま市在住の方の住所を

借りて事務所とする形で検討中。今後事務所をたたむ際の窓口は瀬下が担当。県連事務所につい

ては撤退の方向で動いていく。
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登山道整備について 50ルート踏査の際登山道調査も再度お願いしたい(あまり上がってきてい

ないので、もう一度お願いする）。

登山道整備についての要望をまとめたい。→試案を橋本が作成し、自然保護担当で9月の理事会に

向けて検討したい。陣見山の寄居簡保センターからの登山道は倒木がかなりあり、今後撤去作業を

したい。（橋本） 登山道管理は行政区域により差がある。寄居町、三郷市、本庄市の境界線にある

登山道は標識の立て方にもバラバラ。秩父多摩甲斐国立公園については秩父市に提起すれば対応

してくれそう。私有地については行政側で規制できない。地主の許可が必要。

ろうさん彩登84号掲載 秩父下草刈り報告、南部ブロック協議会報告掲載

〇20日にハイキング活動者会議にリモートで参加します。23日の理事会で内容についてご報告い

たします。なお、皆様に必要なデータ等については、近日中に皆様に送信いたします。（村口）

活動なし

〇7月上旬、小鹿野町所在の二子山西岳にある祠エリアという岩場で、フォールしたクライマーが斜

めの小テラスへ激突、失神し、その後意識は回復した事故があった。佐々木救助隊副隊長（医療者）

の指示により、町田救助隊長、前橋勤労者山岳会リーダー部Ｍさん他、その場にいたクライマー対応

に当たった。その後、車まで軽度の介助で移動、事故者のパートナーへ、佐々木副隊長より、墜落か

ら車に乗せるまでのタイムスケジュールと、視認、触診した内容を記述したメモを渡して、救助活動

を終了した。医療機関受診後（パートナーから）並びに翌日（本人から）、及び二週間後（本人から）

に、佐々木副隊長へ経過報告が自主的にあったとのこと。

〇最近、登山者か稜線等から滑落し、重大事故になる事例が続いている小鹿野町二子山について、

別件で小鹿野警察署を訪ね、山岳救助隊隊員の方にお話を聞いた際、二子山は全山が、20人以上

の地主がいる私有地であり、且つ岩の部分は、採掘権が鉱山会社により設定され、登山道の管理に

関しては、様々な調整が必要であり、小鹿野町役場おもてなし課が中心になり動いていると聞い

た。小鹿野町役場としては、一般社団法人小鹿野クライミング協会と意見をすり合わせた後、西岳

上級者向け登山道は、登山道ではなく、クライミングルートに近いルートとして広報すべきか否かの

調整する方向で動き始めているが、それも何の強制力もない決め事であり、今後も難しい問題にな

る様だ。

活動なし

緊急事態宣言の中各会。クラブとしても活動が思うようにできないと思いますが、夏山シーズン真

っただ中どうか、若手、新人等、友人を誘い、アルプス、八ヶ岳、奥秩父、谷川岳、沢登リなど山の魅力

を体験させて組織を工夫して拡大してください
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○ 9月26日の評議会（別紙あり）

・高鼻コミセン大会議室 13：00～17：00で会場予約済み 会議室入室可能な時間を確認

する(鹿喰氏）

・議題：3つの特別委員会・ミニ講座・規約改正の各報告者を確認した。

・当日の分担など、前回を踏襲して担当者を確認した。

・議長は南部と北部、書記は西部と中部の分担を確認し、理事から事前に依頼し、9/19まで

に事務局へ連絡することとした。

○ 規約改正（新規加入団体の初年度会費の件・総会の書面議決実施の件）

・9月26日の評議会で諮ります ⇒ 2022年3月27日総会で議決予定

・内容を別紙のとおり確認した。

・書面決議は「超」特別なものとして別項を立てた方がよいのではないか、との考えの下、

事前にメールした案を取りやめ、新たな提案になっています。

西部

ブロック
会議

日程
ブロック長

石谷

7/8会場

確保済

南部

7/8のブロック会議は中止した。行事予定なく、従って議題もないため。ま

た、会場の川越南公民館はコロナワクチンの接種会場となるため当分利用

できない。グループLINEにて情報交換はできている。

伊藤

中部 活動自粛中。秋口に再開予定。羽竜

北部 小暮

6月13日錫ケ岳山行の熊トレのメンバー1名が金精山から金精

峠への下山途中滑落事故を起こし頭部外傷で救急搬送(ドク

ターヘリも要請)を依頼し入院しました。(ヘルメット着用なし)

その後退院し、現在自宅で療養中です。原因は登山道端の下

部が空洞になっている場所の踏み抜きと考えられます。

コロナのため各会でできる山行、活動を実施している。

6月24日ブロック会議：市民サポセン 11月に交流バスハイク予定 詳細

は次回ブロック会議で決定予定

埼玉山旅南部ブロック担当ヶ所は来年ゴールデンウィーク頃実施予定

6/24

海外担当分、コロナの影響で活動がないため、記載はありません。

6月28日運営委員会、7/10運動生理机上講座カルタスホール、7/11実技講座那須岳で実施しました。

来月は救急法講座です。
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〇次回 三役会議日程：2021年8月 日（ ）場所：Zoom

○次回 理事会日程：2021年9月22日（水）場所：Zoom

埼玉の山旅

おすすめ

ルート

7/7,8に、踏査記録の入力に関するお願い、入力マニュアル、入力サンプル

を各踏査者、各会に配信しました。

アルパインさいたま、峠山の会、深谷こまくさなどいくつかの会で、踏査活

動が開始されて来ています。

9/26評議会において、活動の進め方等について議論し、意思統一できたら

と思っています。

県境リレー登山について

雲取山－棒の折間は、理事会が担当で、実施時期、山行計画について検討

したい。今年の9月10月か2022年5月6月、7月8月 1回2泊3日か、2回に分

けて実施（日帰り1回、1泊2日1回）担当は（橋本、 ）今年の9

月10月はちょっと無理。22年5月6月か7月8月に実施したい。サブリーダー2

泊3日は上野氏。1泊2日は鹿喰氏。入山口、下山口 泊は避難小屋利用＋雲

取山荘 最終日雲取山荘にて交流会を実施したい(以上橋本）。

登山祭典
コロナ禍の状況が好転してきた頃、委員会を開きます。9/26評議会後には

始めていきたい。

会員拡大

第１回委員会開催：2021年7月16日（金）19:30～Zoomミーティング

議題

1.特別委員会委員長の選出→柴田が担当

2.アンケート依頼文書（柴田作成）の検討→内容OK

3.アンケート内容の検討

アンケート依頼文書の内容に沿って柴田が今月（2021年7月）中に作成し委

員に諮る

4.アンケートのスケジュール検討

来月（2021年8月）中に委員に内容の検討を願い、9月22日の理事会に諮る。

→理事会（9月）の承認を経て、9月26日評議会からアンケート活用。各会に

アンケート依頼文書とアンケート本文を事務局より各会に配信する（10月～

11月）。

※県連が各山岳会の会員拡大に対して「直接に」関与できることは少ない

ということで一致。情報提供など出来ることは何かを考えていく。

ミニ講座 第1回 9/6(月)、浦和コミセン第６集会室 20人くらい参加予定か・

YouTube活用も検討。 バリエーション登山の誘い、NPOアルパインさ

いたま 上野司さん

第2回 11/1(月)、場所未定山の自然学、熊谷トレッキング同人 橋本義彦

さん

第3回 2022.1/17(月)、場所未定 埼玉労山の歴史に学ぶ、大宮勤労

者山岳会 岡野和夫さん

第4回 3/7(月)、場所未定 ハイキングABC 、蕨山の会 伊藤正勝さん


